

## 第67回県民体育大会・第54回大島地区大会

# グラウンドゴルフ バドミントン男子 が栄冠に輝く！ (4年ぶり9回目) (2年ぶり4回目)

個人の部では、テニス競技ダブルス男子45歳以上で成美保昭さんが、グラウンドゴルフ64歳以下女子の部で清村広美さんが優勝！

7月12日から郡内各地で開催された「第54回大島地区大会」で、グラウンドゴルフ(龍郷町開催)、バドミントン男子(喜界町開催)が、優勝の栄冠を勝ち取りました。

4年ぶり9回目の優勝となったグラウンドゴルフは、1ラウンドを4位と出遅れましたが、最終の第2ラウンドでホールインワンを2度決めるなど、逆転で優勝を飾りました。一方、5チームで総当たり戦となったバドミントン男子は、各試合とも接戦を制し、4戦全勝で優勝を

飾りました。

今回の大島地区大会は、台風第7号の影響により、カヌー・卓球競技が中止になるなど、規模を縮小しての大会となりました。そのような中、本町では、フローラルパークにおいてテニス競技が行われ、知名町チームが団体で3位に入るなど、大会を盛り上げました。

優勝した団体・個人は、9月に鹿児島市を中心に関催される県民体育大会に出場します。



見事な大逆転で9回目の優勝を飾ったグラウンドゴルフ



前回大会2位の雪辱を果たしたバドミントン男子

写真提供：南海日日新聞社

## インターネットの危険性について再認識 知名町教育懇談会

知名町教育懇談会が、7月5日、あしひの郷・ちなで、「ケイタイやパソコンを安心、安全に」と題し、一般財団法人マルチメディア振興センターの楓和久氏による講演がありました。このなかで楓氏は、子どもたちが携帯電話などを利用する際、「いつ（時間）・どこで（場所）・いくら（金額）・何を（内容）について、家族のルールをつくり、何のために携帯電話を持つのか、きちんと話をして理解させることが必要である」と強調したほか、ネットいじめやネット詐欺、著作権・肖像権などについて講演を行いました。



## 復帰関係資料の寄贈・預託についてのお願い

知名町立図書館では、「奄美群島日本復帰」に関する資料を「復帰関係資料」として、重点的かつ網羅的な収集に努めています。

この度、復帰60周年記念事業の一環として島内に現存する復帰関係資料の整理・保存に取り組んでまいります。具体的には、図書館を窓口として、地域の方々からの復帰関係資料のご提供や、公的機関に保存されている復帰関係資料のリスト作成を計画しております。

つきましては、本事業の趣旨をご理解いただき、当館へ寄贈・預託いただける資料がございましたら、ご協力くださいますようお願いいたします。



問 町立図書館  
電話(93)4356